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RESOCONTO DELLO SCORSO CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

ONA: O SI CAMBIA ROTTA  

OPPURE IL CONAPO SI DEFILA  
Carissimi colleghi Vigili del fuoco, 
venerdì 8 maggio u.s. si è tenuto un nuovo Consiglio dell’ONA in cui si è discusso tra 

gli altri argomenti,  anche dell’apertura dei centri estivi ed il rendiconto dell’esercizio fi-
nanziario 2014. 

Dobbiamo riconoscere che ad oggi, il lavoro svolto dalla segretaria generale, Dott.sa 
Giulia Paniccia, a due anni dal suo insediamento, ha prodotto i suoi frutti in termini eco-
nomico-finanziari. Mentre, al contrario, dobbiamo rilevare che le proposte del Conapo 
continuano a non essere recepite dalla maggioranza del Consiglio. 

 
 Queste, in sostanza, le principali proposte avanzate dal Conapo: 
 
• la selezione di accesso dei figli del personale VV.F. ai centri ONA, deve avvenire in 

base alla certificazione ISEE. In particolare, l’importo della quota da corrispondere per il 
soggiorno per i figli minori di 18 anni ovvero 26 anni se studenti, deve essere calcolato in 
base alla suddetta certificazione; 

• terminata la selezione annuale a domanda riservata al personale VV.F. per accede-
re ai periodi di soggiorno, i restanti alloggi eventualmente ancora disponibili devono essere 
assegnati attraverso la prenotazione on-line, analogamente a quanto avviene per le strut-
ture ricettive pubbliche; 

• ai posti residui eventualmente ancora disponibili, possono accedere tutti i dipen-
denti del Ministero dell’Interno, a cominciare dai dipendenti del Dipartimento della Pubbli-
ca Sicurezza. In caso di ulteriori alloggi disponibili, sia fornita possibilità di accesso ai di-
pendenti delle restanti Forze di Polizia; 

• inizio immediato dei lavori di ristrutturazione di tutti i centri ONA, a partire da 
quelli di Salice D’Ulzio (TO), di Borgio Verezzi (SV), del Passo del Tonale (BS) e di “Villa Bel-
lavista” di Borgo a Buggiano (PT); 

• siano riconosciuti “Buoni-Libri” ai figli dei colleghi con particolari difficoltà econo-
miche; 

mailto:nazionale@conapo.it
http://www.conapo.it


 

 

• istituire un fondo di solidarietà destinato a soddisfare le richieste di sostegno eco-
nomico delle famiglie dei dipendenti del Corpo nazionale in particolari condizioni di indi-
genza; 

•  istituire un fondo con risorse dell’ONA, da gestire direttamente, da utilizzare co-
me polizza assicurativa per gli infortuni dei dipendenti del Dipartimento;  

• i costi derivanti dall’eventuale stipula di ulteriori polizze aggiuntive di tutela per-
sonale al di fuori del servizio, devono essere sostenuti dagli stessi interessati, attraverso la 
stipula di convenzioni ONA-compagnie assicurative parametrando i premi dei singoli assi-
curati base al reddito ISEE dello stipulante al fine di non svantaggiare per coloro che pos-
sono contare su un reddito ISEE più basso;  

• i direttori, e dal corrente anno i vice direttori delle strutture ONA, devono essere 
selezionati con procedura pubblica e trasparente; evitando quindi di conferire gli incarichi 
sempre ai soliti noti e garantire così, a tutti coloro che dispongano di validi requisiti, di po-
ter partecipare; 

  
Certamente il CONAPO non potrà continuare ad assecondare la direzione intrapresa 

negli ultimi due anni dalla gestione generale dell’ente; non possiamo oltremodo condivide-
re che vengano elargite a cuor leggero polizze assicurative personali del tutto spropositare 
e fuori mercato e  senza tenere in alcuna considerazione l’indice ISEE dei dipendenti, così 
come riteniamo inaccettabile continuare a tenere desolatamente chiusi ed abbandonati a 
se tessi i centri di soggiorno senza nemmeno considerare l’idea di avviarne la ristruttura-
zione. 

 Pertanto il CONAPO informa i colleghi, iscritti e simpatizzanti che, perdurando 
l’attuale quadro gestionale, valuterà il ritiro dei propri rappresentanti dal Consiglio di 
Amministrazione dell’ONA.  

Esprimiamo ancora una volta gratitudine al Ministro Alfano per la delega che ci ha 
voluto fornire e che ci ha consentito la presenza in seno al Consiglio di Amministrazione, 
tuttavia riteniamo che senza un significativo cambiamento di rotta, seppur con rammari-
co, ci vedremo costretti a concludere la nostra partecipazione al CdA dell’ONA.  

Ciò per tutelare gli interessi di tutto il personale rappresentato dal CONAPO, non-
ché al fine di non renderci corresponsabili di iniziative e di una gestione generale che ri-
teniamo, allo stato attuale, non condivisibile e interamente da ripensare e rivedere.  

 
Un caro saluto, 
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